



UN FILM DE MARIE-MONIQUE ROBIN

Le mardi 28 mars à 18h30 au cinéma Nestor Burma:

Projection du film «Qu'est-ce qu'on attend ?»

Dans le cadre de la Semaine de l'Environnement, la projection du documentaire « Qu'est-ce qu'on attend » de Marie-Monique Robin sera organisée au cinéma Nestor Burma. Le film retrace l'histoire de Ungersheim, une petite ville Alsacienne se mobilisant pour la transition énergétique. La projection sera suivie d'une discussion et d'un apéro au foyer du cinéma.

Le jeudi 30 mars à 18h30 à La Gerbe :

World Café sur le film «Qu'est-ce qu'on attend ?»

Suite à la projection du documentaire « Qu'est-ce qu'on attend », un World Café sera organisé avec des acteurs locaux autour des thématiques abordées dans le film. Monnaie locale, transition énergétique, et questions sociales feront partie les thèmes, sur lesquels les différents acteurs locaux apporteront des réponses inspirées de leur expérience sur leurs terrains respectifs. Cet événement offre un lieu d'échanges, de partage des connaissances et des engagements de chacun.

Rendez-vous à l'Association La Gerbe, 19 Rue Chaptal, 34000 Montpellier !

